

園長より

10月



# ちゅうぶっ子

R6. 10. 10発行

発行者

出雲市立中部幼稚園

園長 高橋 均

2学期が始まって1ヶ月ちょっとが過ぎました。10月に入ると、厳しかった残暑も落ち着き、やっと秋らしい好季節となってきました。中部幼稚園の子どもたちは外へ出て、毎日元気に遊んだり、運動会や遠足などの行事に張り切って取り組んだりして、まさに実りの秋を迎えようとしています。心身ともに大きく伸びていくよう願っています！

## 家族運動会 ～熱く熱く盛り上がりました～

### Gincana com a família foi um sucesso

10月5日(土)に、恒例の中部幼稚園家族運動会を実施しました。今年の運動会のタイトルは、『ころろ あつい! あつい! げんき もりもり うんどうかい』でした。このタイトルは、パリオリンピック・パラリンピックや高校野球で盛り上がった今年の夏から刺激を受けて、年長の子供たちが考えてくれました。タイトルの言葉のとおり、子供たちは心も体も熱く燃え上がらせ、競技や応援、係の仕事(年長)に力いっぱい全力で取り組みました。来賓の皆様、ご家族の皆様、温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。



<運動会のタイトル>

<オープニング>

<開会式>

### <保護者の感想より>

○今年はおじいちゃん、おばあちゃんも一緒に観に行くことができ、本人も私達もとても楽しみにしていた運動会でした。それぞれのクラスにあった競技内容で、子供たちの色々な表情を見ることができ、あっという間の2時間でした。最後の閉会式も、子供たちが中だるみすることなく、スッキリとした印象で良かったなと思いました。来年の運動会も今から楽しみです！

○運動会までの間、子供たちの頑張ってきたことがよくわかる内容の運動会だったと思います。すみれ組さんは、アナウンスやお手伝いなど自分たちのすることをしっかりわかって行動していたことに驚きました。一人でマイクの前に立って、大勢の人の前で恥ずかしがらず堂々と言う姿に感動しました。りんご組やいちご組の子供たちも、とても落ち着いて参加していてすごいなと思いました。



<玉入れ>



<年少親子種目>



<年中親子種目>



<年長親子種目>



<親子ふれあい体操>



<閉会式>

## 地区民体育大会～地域へ元気を届けよう～

### Campeonato atlético do Distrito alegria a comunidade

9月29日（日）に中部小学校区の地区民体育大会が開催され、中部幼稚園からも子供たちが参加しました。今年もバルーンを使ったダンスを披露しました。園児の可愛い姿で、地域の皆さんに元気と笑顔をお届けすることができたのなら幸いです。大きな拍手と温かいご声援をいただいで、子供たちも大満足の発表となりました。

